

Le *Messenger des Chambres* dit : “ Depuis la renonciation positive du prince Léopold au trône de la Grèce, tout le corps diplomatique est occupé du soin de lui trouver un successeur. On pense présentement que le cabinet français négociera en faveur d'un autre prince de Saxe, issu de la souche Albertine, qui est aînée de la branche Ernestine, et qui professe la religion catholique.”

Les derniers vaisseaux de l'expédition d'Alger ne sont partis du port de Toulon que le 26 et le 27 Mai. Il paraît que le Grand Seigneur s'intéresse pour son allié naturel, autrefois son délégué, le Dey d'Alger, comme le montre la lettre suivante, datée de Toulon, le 29 Mai.

— “ On a vu partir hier, sur les trois heures du soir, une estafette se rendant en toute hâte à Paris, pour porter, dit-on, des dépêches du grand-seigneur au roi de France, dont l'objet serait des propositions de paix avec le dey d'Alger, sous la condition que celui-ci ferait une réparation éclatante à notre pavillon, et paierait les frais de notre expédition. C'est Tahir-Pacha, commandant la frégate turque le *Nehsin Djaffet* qui les a transmises. Cet amiral voulait les remettre à M. Masieu de Clairval, commandant la croisière d'Alger, qui n'a pas cru devoir les recevoir et qui a pris le sage parti d'expédier cet ambassadeur ottoman à Toulon, sous l'escorte de la frégate la *Duchesse-de-Berry*, commandée par Mr. Kerdrain, capitaine de vaisseau.—Tahir-Pacha, ayant rencontré notre escadre dans la journée du 26, a voulu remettre les mêmes dépêches à l'amiral Duperré, qui les a également refusées en renvoyant à Toulon l'amiral turc, après toutefois avoir rendu à son rang et à son pavillon les honneurs d'usage.

*Accidens, &c.*—Jeudi de la semaine dernière, un sergent nommé O'NEAL, donnant l'ordre de conduire au corps de garde pour inconduite un soldat du nom de KELLY, ce dernier lui passa sa bayonnette au travers du corps. O'Neal mourut le lendemain. Kelly a été de suite arrêté et conduit en prison.

Vendredi dernier, un homme du nom de Michael FLYNN, âgé d'environ 52 ans, est tombé mort dans la grande rue du faubourg St. Laurent, d'une attaque d'apoplexie.

Dimanche dernier, Mr. M'BAIN, de Dundée, fut tué par la foudre, chez le Dr. FORTIN, à la rivière à la Guerre, près de St. Régis, où il était en visite. Les autres personnes de la maison furent jetées à terre, et demeurèrent quelque temps sans connaissance.

La foudre est tombée le même jour sur une maison, dans la paroisse de St. Philippe, mais il n'y a eu personne de tué ni de blessé.